

Betreff:

Umwidmung Wirtschaftsweg zwischen Siedlung Wolfsfeld und Neubaugebiet Bierstadt Nord südlich der Grünfläche in einen Fuß- und Radweg (CDU/GRÜNE)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat Bierstadt bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden

1. den Wirtschaftsweg südlich der Grünfläche zwischen der Siedlung Wolfsfeld und dem Neubaugebiet von DG Nexolution bis zum Wirtschaftsweg östlich des Neubaugebietes zeitnah **in einen Fuß- und Radweg** umzuwidmen und wenn notwendig, den Bebauungsplan zeitnah hierfür zu ändern.



2. und im zweiten Schritt für eine ausreichende Beleuchtung des Fuß- und Radweges zu sorgen, gegebenenfalls mit einem intelligenten Beleuchtungssystem.

Begründung:

Der Wirtschaftsweg verlief, als das Neubaugebiet noch nicht vorhanden war, am Rand der Wohnbebauung. Eine Beleuchtung war während der Nachtzeiten nicht notwendig. Nun verläuft der Weg mitten durch Wohngebiet und wird in Zukunft wesentlich stärker auch in den Abend und Nachtstunden bzw. in der Winterzeit morgens und abends in der Dämmerung benutzt werden, da zum Teil Schulweg und auch Weg von und zur neuen geplanten Grund- als auch und weiterführende Schule sowie zum Senioren- als auch Altenpflegeheim sein. Um den Weg für alle Nutzer sicherer zu machen ist eine Beleuchtung unerlässlich.

Wiesbaden, 24.03.2025

Krzanowski
Für die CDU-Fraktion